



法典東小 H.P もご覧ください→<http://www.city.funabashi.chiba.jp/gakkou/0001/houdene-e/>

令和7年11月28日

『感謝』の思いをのせて

法典東小学校 校長 渡部 香里

12月を迎え、今年も残り1ヶ月となりました。校庭のメタセコイアの葉も色づき、晩秋から初冬への季節の移ろいを感じる時季になりました。師走を迎え、気ぜわしくなりますが、子供たちは明るく、笑顔いっぱいの毎日を元気に過ごしています。

さて、先日、「はちのこ音楽会」が本校体育館で開かれました。昨年度までは、2年生、3年生、5年生のグループと1年生、4年生、6年生のグループの入れ替え制で全校児童の半数で学年発表を聞き合い、生の演奏をお互いに聞くことのできない学年発表については、教室に帰ってからビデオで視聴していました。今年度は、全校で感動を分かち合わせたいという先生方の思いから、約千人の児童が体育館に一堂に会して、「はちのこ音楽会」を開催することにしました。全校合唱では、体育館いっぱいに歌声が響き、圧巻でした。体育館後ろから響いてくる高学年の子供たちの歌声にのせて、低学年の子供たちが気持ちよさそうにハーモニーを奏でている姿に、全校で音楽会が実施できて本当によかったですと心から思いました。今年度の「はちのこ音楽会」のスローガンは『届け！愛と感謝のおくりもの』でした。計画委員の子供たちが案を考え、決めたスローガンには、「感謝」という言葉が入っていました。それぞれの学年の合唱で、この「感謝」という思いをハーモニーにのせて届けてくれました。先立って実施した保護者公開の際には、子供たちの成長した姿から、「感謝」の思いが伝わって、涙腺が緩んだ方もいらしたと思います。声が重なり合うことで創り出される「音色の美しさ」や心を一つにすることで大きな感動を生み出す「一体感」、一人では創り出せない「素敵なかほり」の面白さ、「感謝」の思いを伝えることができた音楽会でした。そして、この音楽会を通して、合唱の不思議な魅力を子供たちは体現することができました。

師走を迎え、本格的な冬の到来となります。今年は早い時期からインフルエンザが猛威を振っています。感染症予防対策をして、良い年の瀬となるよう、互いに気を付けながら学校生活を送らせたいと思います。

結びに、今年一年ご協力いただいたことに感謝申し上げます。そして、どうぞ良い年をお迎えください。

「はちのこだより」(校長室より)、「新着情報」は学校ホームページに掲載しています。

【お知らせ】

○学校閉庁日について

12月26日(金)から1月4日(日)まで学校閉庁日となります。その期間、学校は無人化となります。

12月の行事予定

生活目標：後始末をきちんとしてしよう

用	児	本	金
1年 13:15 下校 2~6年 14:40 下校	1, 2年 14:40 下校 3~6年 15:30 下校	委員会活動 1~4年 13:15 下校 5, 6年 14:05 下校	6年校外学習 1, 2年 14:40 下校 3~5年 15:30 下校 6年 15:55 頃下校
8 1年 13:15 下校 2~6年 14:40 下校	9 1, 2年 14:40 下校 3~6年 15:30 下校	10 クラブ活動 3年クラブ見学 1, 2年 13:15 下校 3~6年 14:05 下校	11 教育相談週間① 全学年 14:40 下校
15 教育相談週間③ 1年 13:15 下校 2~6年 14:40 下校	16 教育相談週間④ 全学年 14:40 下校	17 教育相談週間⑤ 1~4年 13:15 下校 5, 6年 14:05 下校	18 避難訓練 5年煙中体験 6年起震車体験 1, 2年 14:40 下校 3~6年 15:30 下校
22 給食最終日 1年 13:15 下校 2~6年 14:40 下校	23 全校集会 全学年 11:40 下校	24 冬季休業開始 (~1月5日)	25
29	30	31	

12月のスクールカウンセラーの勤務日

林田SC…12月 5日（金）、12日（金）、19日（金）、26日（金）

渡邊SC…12月 11日（木）

【登下校時パトロール】

3の3…12月 1日（月）～12月 5日（金） 3の4…12月 8日（月）～12月 12日（金）
3の5…12月 15日（月）～12月 19日（金） 2の1… 1月 6日（火）～ 1月 9日（金）

1月の主な予定

6日（火）短縮3校時日課 全校朝会
全学年11時40分下校
7日（水）給食開始
千教研船橋支会 13:15 下校
8日（木）5, 6年身体測定
9日（金）3, 4年身体測定
13日（火）1, 2年身体測定
14日（水）はち組身体測定
委員会活動

20日（火）4年プラネタリウム見学①
21日（水）クラブ活動（最終）
27日（火）1, 3, 5年授業参観・懇談会
30日（金）4年プラネタリウム見学②

はちのこ音楽会

～11月の生活風景～

11月21日（金）に、はちのこ音楽会が行われました。今年度は、スローガン「届け！愛と感謝のおくりもの」のもと、子供たちが心をひとつにして取り組みました。練習を重ねる中で、仲間と協力する喜びや、感謝の気持ちを表現する大切さを学び、音楽会当日はその成果を存分に発揮することができました。コロナ禍以降、初めて全校児童が一堂に会して行われた音楽会は、感動的な会となりました。

19日（水）の保護者公開では、たくさんの皆様に参観いただき、ありがとうございました。

